

Millionen Stichlinge im Bodensee: Felchen gefährdet

Ausgabe vom 04. Dezember 2015

Fischernetze sind grausam

Aus tierschützerischer Sicht ist es sehr erfreulich, dass die Bodenseefischer immer weniger fangen. Die feinen, von den Fischen kaum wahrnehmbaren Nylonnetze, in denen sich die Fische mit ihren Kiemen verfangen, bedeuten einen nächtelangen Toteskampf.

Das Einziehen mit den noch lebenden Fischen ist ebenfalls sehr grausam. Die ethisch richtige Alternative ist die vegane Ernährung.

Erwin Kessler, Präsident Verein gegen Tierfabriken, 9546 Tuttwil